

ÉDUCATION EN PÉRIL?

Pour Hugo, il est inacceptable que plus de 60% des étudiants et étudiantes sortent de l'université avec une dette moyenne de 15 000 \$. Ajoutons qu'environ 90% des parents étudiants ont de la difficulté à concilier leurs études avec leur famille, autant sur le plan budgétaire que temporel. Une nouvelle hausse des frais de scolarité de 1625 \$ ne fera qu'aggraver tous ces problèmes. Au-delà de notre situation personnelle, c'est l'accès universel à l'éducation dont il faut se soucier. Qu'en sera-t-il après 2012?

**ENSEMBLE,
BLOQUONS
LA HAUSSE.**

www.asse-solidarite.qc.ca

